

EL NOTICIERO BALEAR

DIARIO DE AVISOS Y NOTICIAS

Redacción y Administración, S. Pedro Nolasco, 7, de 8 m. á 8 n.

Teléfono núm. 190.

UNA peseta al mes.

AÑO I.

Palma viernes 29 de Mayo de 1891.

NUM. 59.

Sección Insular

La Festividad de *Corpus Christi* se celebró ayer en la Sta. Iglesia Catedral con la solemnidad y pompa de costumbre. El Excmo. e Ilustísimo Sr. Obispo ofició por la mañana de Pontifical asistiendo al acto el Excmo. Ayuntamiento presidido por el Excmo. Sr. Gobernador.

A las seis de la tarde salió la procesión recorriendo la carrera de todos los años; la Guardia civil de á caballo, los tambores del Ayuntamiento y la bandera de la Catedral, abrían la marcha, precedida de los asilados de la Misericordia, seguía luego la figura de San Vicente de Paul, y acompañado de unos payeses la de San Isidro Labrador, el colegio de San Estanislao de Koska y la Congregación de San Luis González acompañando á sus respectivos patronos á los acordes de la música de los niños de la Misericordia; venían después los alumnos del colegio de San Alfonso María de Ligorio con este santo y acompañando á San Alfonso Rodríguez los Seglares Católicos; precedida de los Obreros Católicos seguía la Sagrada Familia y á continuación los Colegiales de la Sapiencia con San Buenaventura y el Seminario menor con Sto. Tomás de Aquino seguidos de una música; los terciarios de San Francisco de Paula, San Francisco de Asis y Santo Domingo; los peones camineros, bomberos y serenos acompañando á San Sebastian; la Imagen de la Purísima acompañada de la nobleza seguida de la música palmesana; seguían luego los oficiales del ejército y á continuación los terciarios de San Agustín y PP. Agustinos con la cruz, ciriales y pendón de la iglesia de San Agustín; las parroquias, obrerías y clero acompañando á sus titulares, presididos por los Sres. Curas Párraços, Diáconos y Subdiáconos respectivos; la *Uadania* y cruz de la Catedral; la representación de los santos Apóstoles, los seminaristas, la música de capilla, y precediendo á la Santa Hostia colocada en la magnífica custodia, el clero y cabildo Catedral revestido con capas pluviales; llevaban el pábulo individuos de la nobleza, seguidos de una guardia de honor que daban cuatro artilleros; cerraban la marcha el Excmo. Sr. Obispo de Pontifical, el Sr. Gobernador presidiendo al Excmo. Ayuntamiento, una banda de cornetas, una música y un piquete de infantería.

Salió la procesión á las seis y entró á las siete y media.

Al salir y entrar la custodia, lo propio que al llegar á la Plaza de Cort los baluartes de San Pedro hicieron los disparos de ordenanza.

En la procesión reinó un orden notable y la concurrencia fué numerosísima.

La tropa formó cordón en toda la carrera.

A las cinco de la tarde salió ayer para Valencia el vapor *Unión* con el correo, 27 pasajeros y varios efectos.

Entró el pasaje figuraba el primer actor Sr. Bolumar y la compa-

ña que con él ha trabajado en el Teatro-Circo durante la temporada de Pascua. Los excéntricos *Panchos* se embarcaron también en el expresado vapor.

Dícese que hay probabilidades de que una compañía de verso y baile venga á dar una serie de representaciones en el Teatro-Circo.

Ignoramos el fundamento que pueda tener la anterior noticia.

Para el próximo domingo se anuncia una becerrada en la Plaza de toros de esta ciudad á dos reales la entrada.

El lunes próximo celebrará la fiesta de *Corpus* la parroquia iglesia de S. Miguel; saliendo la procesión de dicha Iglesia por la puerta principal y seguirá por las calles de San Miguel y de Tamorer, Plaza del Aceite, calle de Vallori, Plaza de la Merced, calle de Petit, de Martin Feliu, de Molineros, de San Miguel, de Vilanova, iglesia de S. Felipe Neri, calle de la Merced, iglesia de id., calle del Arco de la Merced, de Camaró, del Campo Santo, de San Miguel, iglesia de Santa Catalina de Sena, calle de los Olmos, de la Rambla, del Carmen, de la Misión, de las Teresas, iglesia de id., calle de la Rambla, cuesta de Sintas, calle de la Cofradía y entrará por la misma puerta á la iglesia.

El dependiente de consumos que días pasados se permitió maltratar á una mujer en el momento de entrar en la ciudad una cierta cantidad de pescado, se nos dice ha sido castigado con la suspensión de diez días de sueldo, con mas una severa amonestación que le han dirigido sus superiores recordándole el cumplimiento de sus deberes.

El público, sensato é imparcial recriminó acremente el hecho de no asistir ayer á la procesión de *Corpus* los señores concejales fusionistas, que lograron con ello ponerse en contradicción con los arraigados sentimientos católicos de este vecindario.

El *Lohengrin* obtuvo anoche una acertada interpretación; el tenor señor Cardinali hizo gala de sus poderosas facultades y de sus excepcionales condiciones de artista.

La orquesta, bajo la acertada dirección del señor Mascheroni, cumplió magistralmente su cometido.

Según se nos asegura, es por fin cosa resuelta dar dos funciones de la *Aida*, que se nos dice tendrán lugar el martes y miércoles próximos.

La compañía marchará el jueves á Barcelona.

Los excursionistas *Alpinistas* salieron ayer para el continente; cinco de ellos se embarcaron para Valencia, verificándolo los restantes con dirección á Barcelona, en cuya capital volverán á reunirse para visitar juntos al histórico oratorio de la Virgen de Monserrat.

Su corta permanencia entre nosotros sabemos les ha sido en extremo grata, tanto por la impresión agradable experimentada ante las

singulares bellezas, con que le plugo á natura dotar á nuestra hermosa isla, como por la caballerosidad y galantería de que han sido objeto por parte de todos, durante su corta estancia entre nosotros.

Reciban nuestros hermanos de allende el pirineo nuestra más cordial despedida.

Llamamos la atención de la autoridad para que en lo sucesivo no les sea permitido á ciertas mujeres el triste privilegio de *deslucir* con su presencia la respetable suntuosidad de ciertos actos; ayer, con un cinismo rayano en lo inverosímil, cinco de aquellas desgraciadas recorrian, pintada en sus labios la risa del incrédulo, la carrera por donde debía pasar poco después la magestad divina.

La parroquia de Santa Cruz mañana celebra la festividad de *Corpus*; en ella se usarán por primera vez dos magníficos candelabros, salidos de los talleres de escultura que el aventajado artífice D. Luis Font posee en la calle de Montesión.

La capa de arena que vemos se ha colocado en ciertas calles, creemos contribuirá á evitar las caídas que en los días sucesivos al de la procesión de *Corpus* tenían efecto en años anteriores, por lo que aplaudimos la adopción de tan acertada medida.

A la cantidad de 2.515.25 pesetas asciende el importe de los pagarés que vencen en Junio próximo á los compradores de fincas de Bienes Nacionales de esta provincia, cuya relación nominal es como sigue: D. Juan Barelló y Creus, don Pedro Juan Aguiló, D. Jaime Serra y Fuster, D. Francisco Sancho, de Palma; D. Miguel Monjo, de Mahón y D. Emilio Carlos, de Ibiza.

Definitivamente ha resuelto la Dirección General correspondiente, que las notarias vacantes de Santany y Campos se provean por concurso de oposición.

Poco después de las ocho serian cuando anoche zarpó anclas el vapor *Bellver*, á cuya circunstancia debieron las personas que tenían tomado pasaje para Barcelona, el poder asistir á la procesión antes de embarcarse.

Correo de ayer

Cordoba 25.—Esta tarde se han lidiado toros de la ganadería de Largartijo, habiendo resultado regulares, matando 17 caballos. Espartero bien en el primer y superior en el tercero y quinto; Guerra regular en el segundo, superior en el cuarto y regular en el sexto.

Madrid 26.—El Sultán de Marruecos ha salido con tropas para castigar á las kábitas de Tádla, pues se niegan á pagar la contribución.

Se han reunido en junta general los periodistas para constituir el Montepío de la prensa.

El miércoles regresará á Madrid el señor Romero Robledo.

Hay escasez de noticias. Como telegrafé, hoy el señor Portuondo en el Senado explanará una interpe-

lación sobre el estado económico de Ultramar.

También se reunirán las secciones para nombrar comisiones que han de dictaminar acerca de los proyectos de reformas sociales.

Igualmente se reunirá la comisión que ha de entender en el descanso dominical, á cuyo acto asistirá el señor Cánovas.

La comisión del convenio con el Banco también ha retirado el artículo cuarto, referente á garantías y á las reservas, para reformarlo.

La minoría fusionista ha retirado todas las enmiendas que había presentado á dicho proyecto.

En la Junta de la prensa se han aprobado los Estatutos, habiéndose nombrado presidente de la Junta directiva al señor Castelar.

Unos aplauden al señor Pi y Margall por haber cedido en su intransigencia referente á que constase en el manifiesto republicano la autonomía sin distingos; pero otros añaden que el nuevo manifiesto significará tan solo deseos de llegar á una alianza casi fracasada.

Telegrafían de la Coruña que ayer se celebró un meeting socialista en el que dominaron los tonos violentos; al salir del meeting apedearon los huelguistas á sus compañeros que trabajaban, produciéndose un verdadero pánico en la población. La guardia civil dió algunas cargas para disolver á los agresores. Resultó herido un periodista, lo propio que un inspector de policía. Se ha restablecido el orden, aún cuando continúa la excitación.

Congreso.—A pesar de discutirse el proyecto referente á la emisión de billetes, hay poca concurrencia.

La Comisión dice que lo ha modificado, representando con valores ordinarios en vez de letras los 150 millones de pesetas que debe percibir el Gobierno; el Banco aumentará las sucursales y tendrá en caja el metálico, efectos comerciales y títulos amortizables para responder á los depósitos, billetes en circulación y cuentas corrientes. El Banco podrá hacer préstamos sobre efectos comerciales é industriales, cédulas hipotecarias y obligaciones de ferrocarriles.

Reanúdase el debate, y el exministro de Hacienda liberal, señor Eguilior, combate el proyecto actual, diciendo que el que él presentó en tiempo oportuno era el más beneficioso al Tesoro.

Declara que el partido liberal hace suyas las conclusiones adoptadas por las Cámaras de Comercio en esta cuestión, las cuales, dice, debería apoyar el Gobierno.

Los señores Moret y Puigerver han presentado una enmienda para que se limite á 1.200 millones el aumento de los billetes; sin embargo si las circunstancias lo exigiesen, el Gobierno podrá aumentar la emisión hasta 1.500 millones, debiendo ser cada autorización de cien millones, y avisándolo con tres meses de anticipación.

Se espera con interés la sesión que celebrará esta noche la Asamblea de las Cámaras de Comercio. Algunos delegados quieren además de la manifestación á la Reina, si ésta no les atiende, el cierre de tiendas, la no admisión de los billetes y la suspensión de las operaciones mercantiles con el Banco de España.

—Los artículos 4.º, 5.º, 6.º y 7.º del proyecto de emisión fiduciaria se redactarán nuevamente del siguiente modo:

Artículo 4.º El Banco de España anticipará al Tesoro 150 millones de pesetas sin interés, reintegrables en 1921.

Artículo 5.º El Banco tendrá en caja y en cartera metálico, barras de oro y plata y efectos de préstamos y descuentos comerciales realizables, valores contra el Tesoro negociables realizables á un plazo que no exceda de 90 días y títulos de la Deuda amortizable que su-

men la equivalencia de los billetes en circulación, de las cuentas corrientes y de los depósitos en efectivo.

Artículo 6.º El Banco, de acuerdo con el Gobierno, creará sucursales en los puntos en que sean necesarias.

Artículo 7.º El Banco podrá prestar sobre cédulas hipotecarias, obligaciones de ferrocarriles y otros valores industriales y comerciales con las formalidades y las condiciones que prevengan sus estatutos.

—La Comisión de amnistía del Congreso, ha emitido dictámen de conformidad con el proyecto. Lo defenderán los señores Conde y Luque, Laiglesia, Llorente, Peñalver y López Pinto. Los republicanos lo combatirán rudamente.

—Los diputados y senadores que tienen representación en la Asamblea de las Cámaras de Comercio, se reunieron para discutir la actitud que deben seguir en caso de que la Asamblea adopte medidas de protesta frente del Gobierno. Después de un largo debate no llegaron a ponerse de acuerdo, quedando en libertad de acción.

El capitán de navío señor Churruca representará a España en las Conferencias internacionales de Londres, referentes a la protección y desarrollo de la pesca.

El príncipe de Nápoles ha visitado la escuadra de instrucción española, siendo recibido a bordo con los honores de ordenanza.

El señor Calvetón defenderá una enmienda limitando la emisión de los billetes del Banco de España a mil millones de pesetas, y en caso de que se deseche, el señor Puigcerver defenderá otra limitándola a 1,200 millones.

El viernes se leerá en el Senado el dictámen relativo al proyecto del descaño dominical.

El jueves irá el señor Cánovas a Aranjuez para despachar con la Reina Regente. El domingo se celebrará Consejo de ministros.

El señor Moret defenderá una enmienda pidiendo la supresión de la prórroga y del privilegio que disfruta el Banco de España.

El señor Figuerola defenderá mañana en el Congreso una proposición incidental censurando al señor Linares Rivas por no reunir a la Comisión de actas.

Córdoba 26.—Los toros de Miura lidiados hoy han resultado buenos. Caballos muertos, 14. Lagartijo, bien en el primero y superior en el cuarto. El Espartero, superior en el segundo y bien en el quinto, y Guerra, bien en el tercero y regular en el sexto.

París 25.—Causa alguna alarma la huelga de los cocheros y empleados de los omnibus, habiendo quedado paralizados muchos negocios. Los huelguistas forman grupos delante de los depósitos de coches, los desenganchan pretendiendo sacar fuera, habiendo hecho algunos destrozos. Han ocurrido varios desórdenes, habiendo intervenido la policía para restablecer el orden.

En Lieja desaparecen las huelgas. En Charleroi los trabajos han vuelto a recobrar la normalidad.

Signe grave la huelga en Lesaca. París 26.—Continúa la huelga de los empleados en las Compañías de omnibus, quienes impiden la circulación de estos vehículos, siendo impotentes los esfuerzos de los guardias de la paz para impedirlo.

En la calle de Turbigo, cerca del Temple, los huelguistas, ayudados por el vecindario, han promovido un gran tumulto, resultando herido un guardia de la paz.

En otros puntos de esta capital han ocurrido análogos escenas. Dícese que han sido apaleados los conductores y cocheros de cuantos omnibus han pretendido salir esta mañana.

Han sido detenidas unas 60 personas. El Consejo municipal, en sesión extraordinaria que celebrará esta tarde, se ocupará de este asunto.

Los periódicos radicales de esta capital se muestran regocijados por la frialdad con que ha sido acogido M. Constans en las poblaciones que ha visitado con el presidente de la República.

Bruselas.—Excepto en el distrito minero de Charleroi, en todos los demás puntos de Bélgica ha terminado por completo la huelga.

Londres.—Un telegrama recibido de Sanghai da cuenta de haber sido saqueada la casa-misión de Nankin. Témesse que ocurran graves desórdenes, estando seriamente amenazada la seguridad de los extranjeros.

El Daily News da cuenta de nuevas

detenciones de oficiales del regimiento de guardias en San Petersburgo, por haber calificado de «despota» al príncipe Miguel.

Buenos Aires 24.—(Servicio especial de la Agencia Fabra).

Cotización oficial del oro en el día de ayer, 385.

Nueva York 24.—Despachos recibidos de Iquique y refiriéndose a informes del partido insurrecto, dicen que el pueblo de Taltal, levantado contra las tropas de Balmaseda, consiguió rechazar a éstas y obligarlas a desalojar la población.

Nueva York 24.—La república de Bolivia ha reconocido al gobierno de los insurrectos la cualidad de beligerantes.

Lisboa 24.—El gobierno presentará a las Cortes el día 30 del corriente las bases del arreglo anglo-lusitano sobre la cuestión de África y los documentos relativos a dichas negociaciones que se publicarán en el Libro Blanco.

Cultos

MAÑANA SÁBADO

Santorol. Stos. Felix I p. y mr. Fernando III rey de España y Basilio mr.

Festividad del Corpus Christi en Santa Cruz. Exposición a las nueve y media, tercia y misa mayor música y sermón por D. Antonio M.ª Masanet; por la tarde los actos de coro, Trisagio, procesion, Te-Deum y reserva.

Cultos sagrados: En la Catedral, parroquias y conventos de religiosas exposición en la misa mayor y en los actos de coro de la tarde.

En la Merced a las siete y media mañana misa solemne en honor de su Titular pudiendo ganarse siete años y siete cuarentenas de perdón.

En S. Jaime, S. Nicolás y S. Francisco al anochecer el ejercicio de la Felicitación Sabatina.

Corte de Marta: En el Socorro a Nuestra Sra. de la Consolacion.

Oficial

Administración de Contribuciones DE LAS BALEARES

Sección de Recaudación.—El día 30 del corriente mes termina en la Zona primera del partido de esta Capital, el primer período de cobranza voluntaria de las contribuciones territorial e industrial correspondiente al 4.º trimestre del actual año económico; y se advierte a los contribuyentes que en dicha fecha no hubiesen hecho efectivos sus cuotas, que podrán verificarlo sin recargos, durante los diez primeros días del mes de Junio próximo venidero, en las oficinas de recaudación situadas en la Plaza de la Constitución n.º 54 de esta Ciudad.

Lo que se publica en el Boletín Oficial de esta provincia y demás periódicos de esta localidad, para conocimiento de los contribuyentes a quienes pueda interesar.

Palma 26 de Mayo de 1891.—El Administrador, P. O. Bartolomé Servera.

Alcaldía de Palma

Encontrada en la vía pública de esta Ciudad una oveja, queda depositada en el predio Tirador a disposición de su dueño.

Lo que se anuncia al público para su conocimiento y a fin de que sea reclamada por la persona que la haya extraviado dentro del plazo de siete días.—Palma 27 Mayo 1891.—El Alcalde, Gaspar Berga.

BANCO DE ESPAÑA

Sucursal en Palma de Mallorca

Desde el lunes 25 del corriente esta Sucursal pagará con la bonificación del cinco por ciento el importe de los cupones del vencimiento, de 1.º de Julio próximo, correspondientes a los títulos de la Deuda perpétua exterior al 4 por 100 y a los billetes hipotecarios de Cuba depositados en estas cajas, mediante la presentación de los resguardos de depósitos o de las pólizas de préstamos y créditos respectivos. Palma 23 de Mayo de 1891.—El Secretario, Emilio Figueras. 4-1

OPERAS

LOHENGRIN GIOCONDA Y OTELLO.

Se han recibido ejemplares en la Casa Perelló. Union 19. Pianos, Instrumentos y Armoniums.

Ferro-carriles de Mallorca

Servicio de trenes que regirá desde el día 1.º de Abril al 30 de Septiembre de 1891.

De Palma a Manacor y La Puebla.—A las 7:30 mañana, 2:15 y 4 (mixto) tarde. De Manacor a Palma.—A las 3 (mixto) 7 m. y 5:45 t.

De La Puebla a Palma.—A las 7:25 m. y 5:55 t. De Manacor a la Puebla.—A las 7 m. y 5:45 t.

De la Puebla a Manacor.—A las 7:25 m., 2:45 y 5:55 (mixto) t.

Tren periódico: Los días de mercado en Inca.—De Inca a Palma a la 1 tarde. Palma 10 de Marzo de 1891.—El Director General, Guillermo Moragues.

Venta en Binisalem

Se desea vender una casa de gran capacidad y magestosa distribución, compuesta de planta baja con bodega, piso superior y desvan, y dos estensos solares respectivamente destinados a corral y a jardín, situada en un punto céntrico de dicha villa.

Informarán en la librería de Guasp.

Aviso Importante

En la Sombrerería de Antonio Vidal, Jaime II 35, acaba de abrirse al público una verdadera liquidación de sombreros y gorras última novedad con gran rebaja de precios.

No equivocarse, Jaime II 35.

VAPORES TRASA TLANTICOS

de Pinillos Saenz y C.ª

Vapor directo de Palma a Puerto-Rico, Habana, Matanzas y Cienfuegos: Saldrá el día 5 de Junio el nuevo y grandioso vapor español de 5.000 toneladas.

Conde Wifredo

Construido bajo la inspección del Lloyd Inglés clasificado A. I. 100 x. Admite carga a flete y pasajeros para dichos puntos y también para Canarias.

Puerto-Rico: 1.ª, juros 125.—2.ª, duros 85.—3.ª, duros 30. Habana: 1.ª, duros 130.—2.ª, duros 90.—3.ª, duros 35.

Informarán sus consignatarios: Martine y Planas, San Juan núm. 20.

Verdadera liquidación

En el establecimiento de ebanistería y muebles de D. Joaquin Cuenca, situado en la calle de Pelaires núm. 48 se hace una liquidación de todas las existencias, señalándose notables rebajas en todos los muebles, sobre los precios que se han regido hasta ahora.

Para comodidad de las personas que visiten dicha casa, se pondrá en cada pieza el precio mínimo a que quedan todas rebajadas.

Despacho: desde las 8 de la mañana a 8 de la noche. No se confunda este establecimiento con otro de la misma clase que existe en la expresada calle.

La liquidación quedará abierta desde el 2 de Junio. 4-2

48 PELAIRES 48

Sociedad General de Crédito.

Ronda Universidad 3, pral. Barcelona.

Con objeto de proporcionar a nuestros clientes mas ventajas en la adquisición de Títulos ó Bonos a lotes, desde la fecha autorizamos a nuestros agentes para verificar ventas al contado, previo un descuento de 10 0/0 sobre el valor consignado en las pólizas de Contrato.

Sigue siempre habierta, sin embargo, la venta a plazos en los términos ya anunciados. Nuestro agente en Palma D. Antonio Serra, Sindicato 3, principal derecha.

Compañía Mallorquina de Omnibus

Debiendo procederse a la construcción de cuadras y cocheras en los terrenos adquiridos por esta compañía en el Arrabal de Sta. Catalina, se saca a pública subasta dicha construcción, con arreglo a los planos y pliego de condiciones que se hallan de manifiesto en la Administración, en donde se admitirán proposiciones hasta el 31 del corriente inclusive.

Palma 22 de Mayo 1891.—El presidente accidental José M.ª Zavaleta. P. A. de la J. D. E. Alzamora. 3-2

Andrés Bordoy y C.ª

COMISIONISTAS

Calle Jaime II, 87 y 89. Palma Mallorca

Son agentes de varias fábricas de calzado, y de la Vidriera d'es Pont d'Inca. Unicos representantes de la acreditada fábrica de Cajas de hierro para valores de D. Francisco Martinez.

Vapores-correos

Salidas

Los domingos a las ocho de la mañana para Ibiza y Alicante y a la misma hora de Alcudia para Barcelona.

Los lunes a las doce del día para Cabrera; a las cinco de la tarde para Mahon. Los martes a las cinco de la tarde para Barcelona.

Los jueves a las ocho de la mañana para Mahon por vía de Alcudia; a las doce del día para Cabrera; a las cinco de la tarde para Valencia y para Barcelona.

Para el interior de la isla salen todos los días a las dos de la tarde.

Entradas

Los domingos a las ocho de la noche de Mahon por vía de Alcudia.

Los lunes a las siete de la mañana de Valencia. Los martes a las seis de la mañana de Barcelona; y a las doce de Cabrera.

Los miércoles a las doce de Ibiza y Alicante. Los jueves a las seis de la mañana de Mahon y a las once de Barcelona por vía de Alcudia.

Los sábados a las seis de la mañana de Barcelona; y a las doce de Cabrera. Todos los días a las siete de la mañana llega a Palma la correspondencia del interior de la isla.

PLAZA DE TOROS DE PALMA

Gran espectáculo taurino para el domingo 31 de Mayo de 1891. (Si el tiempo lo permite)

La empresa que tiene a su cargo dicho espectáculo, no ha omitido gasto ni sacrificio de ninguna especie a fin de presentar al público palmesano una extraordinaria BECERRADA en la cual se correrán cuatro bravos toretes los cuales serán capeados, banderillados y muertos a estoque por la siguiente cuadrilla:

MATADORES

Jaime Clar (a) Moreno.—Mariano Romero (a) Gordo.

BANDERILLEROS

Bartolomé Picornell (a) Bailarín.—Mariano Gutierrez (a) Valiente.—Juan Roig (a) Rojo.—Juan Rodriguez (a) Pesca.—José Castañer (a) Templeo.

PUNTILLERO

Mariano Gutierrez (a) Valiente. En uno de los cuatro toretes el tan conocido y

CÉLEBRE PIZA

pondrá un par de banderillas metido en un canasto.

PRECIOS.—Palcos sin entrada 2:50; Entrada de Sombra 0:50; Niños menores de 10 años acompañados de sus padres, 0:30; Entrada de Sol 0:35; Niños menores de 10 años y soldados sin graduacion 0:25. Solo los niños de pecho están exceptuados de tomar entrada.

La puertas de la Plaza se abrirán a las dos y media y la función empezará a las cuatro y media.

Servicio Telegrafico Particular

DE LA PRENSA ASOCIADA.

Madrid 28, 9 n.

El Sr. Cánovas ha despachado con la Reina; ésta ha firmado varios decretos de poco interés.

El Sr. Cánovas ha tenido una larga conferencia con el duque de Tetuán.

La fiesta de Corpus ha estado animada y la procesion ha sido lucida.

Llegó a Santander el correo de la Habana «Montevideo».

Firmádose la carta manifiesto de la unión republicana; se publicará mañana.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 27. Mayo.

4 p interior	76'12
4 p amortizable	89'00
Cubas	103'90
Banco de España	421'00
Arrendataria de Tabacos	00'00
Barcelona	
4 p interior	76'05
4 p exterior	77'00
Cubas	104'00
Colonias	59'05
Nortes	68'00
Francias	44'00
Madrid liq.	76'10
3 p renta francesa	94'10
4 p Español	72'31
Palma	
Crédito Balear	114'00
Cambio Mallorquin	76'00
Ferro-carriles de Mallorca	62'50
Alumbrado por gas	160'00
Salinas de Ibiza	250'00
Sociedad General Mallorquin	92'00
Bonos municipales	24'50
Islaña Marítima	59'00
Cambio de francos 6 p beneficio	